

publimetro 

Standard & Poor's ratifica nota crediticia de México

La mala noticia es que existe el riesgo de un recorte en la nota financiera del país; que afecta la llegada de inversiones

POR : MARIO MENDOZA ROJAS / @SOYMRMONEY

Standard & Poor's (S&P) confirmó la calificación crediticia de México en “**BBB con perspectiva negativa**”; gracias a la “gestión macroeconómica cautelosa” que mantiene el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sin embargo, el que se haya mantenido la “perspectiva negativa”, advierte que **existe el riesgo de un recorte en la nota financiera del país**, durante los próximos 12 meses.

Ello, debido a un **eventual debilitamiento de las finanzas públicas**, derivado del impacto de la crisis financiera y los retos fiscales relacionados con Petróleos Mexicanos (Pemex).

Así como por **la posible implementación de iniciativas del gobierno de López Obrador**; que “puedan presionar, aún más, el entorno empresarial” o clima para hacer negocios en México.

La nota crediticia de México –con S&P- está dos niveles arriba del Grado de Inversión (GI); aunque si hay un recorte o pierde este último estatus se complicaría la llegada de inversiones; **podría haber fuga de capitales** y un encarecimiento de los créditos contratados por el país.

Economía y elecciones

A través de un comunicado, **Standard & Poor's** destacó que –aunado a la cautela macroeconómica- **se espera que la deuda pública de México se estabilice en torno al 48% del Producto Interno Bruto (PIB)** durante los próximos tres años.

Indicó que, de acuerdo a sus estimaciones más recientes, **la economía mexicana cerrará 2021 con un repunte de 5.8% del PIB**; aunque en 2022 volverá a desacelerarse.

La calificadora internacional advirtió que **un desempeño económico débil puede complicar la ejecución de políticas públicas en México**; además de que la eventual renegociación de contratos en el sector energético, deprimirá todavía más la inversión.

La analista soberana para México de S&P, Lisa M. Schineller, destacó que “**los resultados electorales del 6 de junio mantienen un sólido apoyo al presidente Andrés Manuel López Obrador y a sus aliados**”.

Destacó que, con una mayoría simple en el Congreso, el mandatario mexicano “se mantiene bien posicionado para **impulsar la agenda política** en la segunda parte de su sexenio”.

Ecós de la ratificación de S&P

A través de su cuenta de Twitter, **el secretario de Hacienda, Arturo Herrera**, destacó que la ratificación de **Standard & Poor's**, en la nota crediticia de México, demuestra la solvencia de las finanzas públicas y la fortaleza macroeconómica.

Hoy [@SPGRatingsLatAm](#) ratificó la calificación soberana de México. Así cerramos el ciclo de revisiones de las tres grandes calificadoras (junto con [@MoodyLatAm](#) y [@FitchLatAm](#)). A pesar de la coyuntura demostramos la solvencia de las finanzas públicas y la fortaleza macroeconómica.

— Arturo Herrera Gutiérrez (@ArturoHerrera_G) [June 15, 2021](#)

Por su parte, **el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio** refirió la ratificación beneficiosa a la economía mexicana en su totalidad; ello al permitir acceso al financiamiento”.

S&P destaca el trabajo del [@GobiernoMX](#) con el sector privado en la implementación de los dos paquetes de infraestructura y resalta el compromiso con la prudencia fiscal, mantener la deuda controlada y estable, y la estabilidad macroeconómica.

— Gabriel Yorio (@GabrielYorio) [June 15, 2021](#)